



岩江中だより

第 25 号

発行日:平成27年 9月14日

発行:三春町立岩江中学校

電話:0247-62-8290

FAX:0247-62-8380

E-mail:school@iwae-i.fks.ed.jp

学校経営基本方針『こころ豊かに』～「共に」語り合い、分かち合い、成長する学校～

【今日の料理「つみれ汁」！ ～なかなか魚をさばく機会ってありませんよね。～】

校長室で仕事をしていると、何やら、嗅ぎ慣れない臭いが漂い、叫び声のような声も聞こえてきました。

廊下に出てみると、2年1組の調理実習の真っ最中で、子どもたちが家庭科室の教師用机を囲み、何やら熱心に見入っていました。何だろうとお邪魔するとそこには、鯛が横たわり、卓也先生が演示をして見せているところでした。

下の写真は、料理ができるまでの巻き戻し写真です。なかなか、魚をさばく機会ってありませんよね。そんな中、学校では、つみれ汁の作り方を実習しています。あとで、1班のみなさんから試食のお椀をいただきました。ちょっとしょっぱかったけれど、口に合っておいしかったし、具材もきちんと切れていました。ごちそうさまでした。

学校教育は挑戦し続けます。



【秋の全国交通安全運動が始まります！～命を守る交通ルール、全席シートベルト～】

9月21日（月）～9月30日（水）までの10日間、秋の全国交通安全運動が実施されます。

『運動の重点』は、1 夕暮れ時と夜間の歩行中・自転車乗用中の交通事故防止 2 後部座席を含めた全ての座席のシートベルトとチャイルドシートの正しい着用の徹底 3 飲酒運転の根絶の3点です。

季節は“秋の夜長”に確実に向かっています。白っぽい制服は10月から白の割合が少しになってしまいます。ドライバーのみなさんは、全席シートベルト着用と夕暮れ時の早めのライト点灯を心がけてくださっていますが、子どもたちにも同様の指導をいたします。

車での送迎の際などにも、再度、全席シートベルト、交通ルールの遵守などについてご指導をお願いします。



【全国学力・学習状況調査の結果が届きました！ ～繰り返しと積み重ね 最後まで集中して聴ける 話し合いで互いに高まる 基本的生活習慣・規範意識～】

年度当初に実施した全国学力・学習状況調査の結果が届きました。国語と数学の知識と活用する力、それに関する調査も実施されました。その中で、学力向上のためによりよい方向にむけて学校とご家庭とが『共に』改善に取り組んでいった方がいい内容について提案させていただきたいと思います。 **〔平成27年度全国学力・学習状況調査生徒質問紙〕**

No.	質 問
(8)	友達と話し合うとき友達の話や意見を最後まで聞く。
(21)	家で学校の宿題をする。
(28)	地域や社会で起こっている問題や出来事に関心がある。
(34)	いじめは何があってもいけない。
(46)	生徒で話し合い、自分の考えを深め、広げることができる。
(47)	授業の中でわからないことがあってもそのままにする。

「友達の話や意見を最後まできちんと聞いている」との回答が37.2パーセント、「話し合いで考えを深めたり広めたりしている」との回答が46.5パーセント、「家で学校の宿題をやる」との回答が79.1パーセント、「地域や社会で起こっていることに関心がある」との回答が44.2パーセント、「授業で分からないことでもそのままにしない」と回答した生徒が83.7パーセントいるという回答結果でした。集団の一員を意識し、友達と共に粘り強く高め合い学習することが大切です。もう一つ、「場合によってはいじめは許されるのではないか」との回答が21.0パーセントありました。「いじめ根絶」にむけた規範意識の醸成が必要と考えます。

この結果を受け、学校では、「聞くことができる力」「話し合いで『共に』高まる言語活動」「基本的生活習慣と規範意識の確立」「繰り返しと積み重ね」の4点に意識して取り組んでいます。

国語・数学・理科をはじめとした各教科の指導の充実につきましては、現在、教科担任や教員全体での分析に取り組んでおり、速やかにそれに基づき授業等の改善・充実に取り組んでまいります。学校とご家庭とが『共に』子どもたちの学力向上に取り組んでまいりましょう。

【今週もおいしい給食をいただいています。～バランスよく食べ、心も体も健康に！～】

私の毎日の楽しみの一つに、おいしい『給食』があります。一日2～3品のおかずなどで、子どもたちの体と心をしっかり成長させてくれる『給食』は、学校のとても大切な教育活動の一つでもあります。



朝の学活では、その日の給食のメニューを発表しているクラスもあり、その重要性をうかがい知ることができます。

朝の給食室では、業者さんからの食材の受け取り、安全・衛生の確認作業、たくさんの具材の下ごしらえなどに、朝早くから取り組んでいます。固いかぼちゃ切りや手作りメニューの時にはさらにたいへんです。私たちの健康のために毎日一生懸命給食づくりに取り組んでいただきありがとうございます。

【町教育委員さん、教育長さんが岩江に。】

～三春町教育委員訪問in IWAE！～

先日、文書でお知らせしたとおり、9月14日（月）は、三春町教育委員訪問の日でした。午後いちばんに学校にお出でいただき、給食をご一緒していただいたり、子どもたちの声に耳を傾けてくださったりなどと、子どもたちや教職員とのふれあいの機会をもってくださいました。



【不順な天候が続く、工期が延びます。～除染作業、2カ所で実施しています。～】

夏休み中の酷暑とはうってかわって、第2学期は不順な天候が続く、寒さも加わって、体調管理の難しい日々が続いています。外の工事はなかなか進まず、お休みすることが多く、例に漏れず、除染作業も工期の再考が必要になりました。10月いっぱいかかるとのことですので、もうしばらくご不便をおかけいたします。